



## Fiscalía de Morelos sabe dónde están los materiales

ALEJANDRO SUÁREZ

La Fiscalía General de Morelos aseguró que conoce la ubicación de materiales para laboratorio y otros productos químicos que utiliza para sus investigaciones, esto luego de que la Auditoría Superior de la Federación señalara que carecía de documentación que respalde dónde están.

“La Fiscalía General de Morelos aclara con base en el contrato FGEMOR-CGA-DGCLYC-DCyS-IP-05/2021, se cuenta con registros físicos y electrónicos de bitácoras por parte del laboratorio DICITEC en el uso de los reactivos relacionados con cada una de las peticiones giradas por el Ministerio Público, así como en cada una de las carpetas de investigación petitorias de estudios”, informó la Fiscalía.

**El Sol de México** publicó que en su primer informe de la Cuenta Pública 2021, la Auditoría Superior de la Federación señaló que la Fiscalía General de Morelos carecía de documentación que avalara la entrada y salida de materiales del almacén por un valor de 12 millones 941 mil pesos.